



BSH y Adif pactan mejorar el transporte de mercancías

ZARAGOZA. El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) y la multinacional BSH Electrodomésticos España se han comprometido a respetar y optimizar los tiempos de entrega de vagones en la Plataforma Logística de Zaragoza (Plaza) y a cumplir parámetros de calidad en el transporte de la mercancía.

Para ello, Adif y BSH firmaron un convenio, el primero de calidad concertada para la prestación de servicios logísticos por ferrocarril en las instalaciones que tiene la multinacional en Zaragoza.

Así, han asumido un compromiso mutuo para incrementar la calidad y fiabilidad del servicio ferroviario con el objetivo de aumentar la competitividad del transporte de mercancías por ferrocarril desde las instalaciones de la multinacional en Zaragoza.

El objetivo es «optimizar» la capacidad de cada instalación logística y disminuir los costes de la falta de calidad con una programación adecuada de los plazos de entrega y recogida de mercancías gestionadas.

Un acuerdo que se enmarca en el Plan Estratégico para el Impulso del Transporte Ferroviario de Mercancías en España del Ministerio de Fomento, al que pertenece Adif.

HERALDO